



10/29 プロの技を学ぼう!

宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール

元プロ野球選手24人が参加する野球イベント「宝くじスポーツフェア ドリーム・ベースボール」を、市民体育館で開催しました。

野球教室では、長生・夷隅地域の小中学生約400人が参加。往年の名選手からピッチングやバッティングなどの技術指導を受けた野球少年たちは、緊張しながらも目を輝かせて学んでいました。

その他、プロの投球を体感するアトラクションや、トークショー、抽選会が行われ、大きな歓声があがっていました。



▲上=張本勲さんの熱血指導
▲右下=桑田真澄さんの投球を体感
▲左下=金田正一さんの講演会も行われました

10/27 おいしい秋、みつけた!

園児がサツマイモ掘りを体験

緑ヶ丘チャイルドハウスの園児たちが、市内山崎の西ヶ谷さん宅の畑でサツマイモ掘りを体験しました。

泥んこになりながら、自分で掘ったサツマイモを友達や先生に嬉しそうに見せていた園児たち。袋いっぱい詰めて、おうちに持ち帰りました。



▲手足も洋服も泥んこになって一生懸命掘りました



▲空き缶を釣るゲームに挑戦!

商店街で元気に遊ぼう

10/28

第13回子どもあそびひろば

駅前通り商店街から榎町商店街にかけて「第13回子どもあそびひろば」が開催されました。これは、茂原榎町商店街振興組合とNPO法人ナルク茂原「いちごの会」が共催し、多くの団体と学生の協力で行われているもの。

会場には、将棋やなわとびなどのコーナーや、こま回し、けん玉などの昔あそびがあり、体を動かして遊ぶ子どもたちの声でにぎわいました。